

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Schulkameraden und Bekannten sowie allen denen, die unsere Mutter im Leben achteten, nun mit uns trauern und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Für alle Zeichen der großen Anteilnahme, die wir in so vielfältiger Weise erfahren durften, danken wir.

Wir danken Herrn Pfarrer Lösch für seine tröstenden Abschiedsworte, dem Bestattungsinstitut Reich - Tanja Brehm und ihrem Team - für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier sowie den verschiedenen Gärtnereien für den sehr schönen Blumenschmuck, Stefanie Wirsing und Tino Staffel für den ergreifenden Gesang, den Bläsern der Straufhain Musikanten für das musikalische Geleit und der Gaststätte „Zur schwarzen Rose“ in Westhausen für die sehr gute Bewirtung der Trauergäste.

In liebevoller
und dankbarer Erinnerung
deine Kinder mit Familien



*Nicht das Trauern,
nicht das Weinen
stellt den Wert des
Menschen dar.
Immer wird nur das
entscheiden,
was der Mensch dem
Menschen war.*

Rosa Nußmann

** 7. April 1929
† 9. Januar 2020*

*Erinnerungen,
die unser Herz
berühren, gehen
niemals verloren.*

**Streufdorf, Meiningen,
Römhild, im Januar 2020**